

Fukushima, plus jamais ça!

Il y a un an, le 11 mars 2011, un terrible séisme ravageait le Japon, déclenchant une catastrophe nucléaire sans précédent dans la centrale de Fukushima.

Un an après, les radiations continuent de s'échapper des réacteurs. Un an après les 150 000 personnes évacuées vivent toujours dans des conditions précaires.

Eva Joly s'est rendue à Fukushima, elle y a rencontré des mères de famille bouleversées, des citoyens résolus à lutter contre le risque nucléaire. Elle en est revenue plus convaincue que jamais : Nous ne devons pas courir un tel risque en France.

Afin d'honorer la mémoire des victimes de cet évènement dramatique et dénoncer les dangers du nucléaire,

Europe Ecologie – Les Verts

appelle à un rassemblement

le dimanche 11 mars 2012

sur le terre-plein de la plage à 15h30

au début de la promenade.